

# HÔPITAL DE DOUAI

## Une trentaine de jeunes recrutés

**DOUAI** L'hôpital a embauché 18 contrats d'avenir et 10 services civiques pour travailler dans ses services, des brancards à l'informatique.

**O**rientés par la Mission locale, ils ont intégré l'hôtellerie, l'animation, l'accueil, le nettoyage, les transports, la maintenance, les archives, la communication... En effet, l'hôpital de Douai a recruté 18 contrats d'avenir et 10 jeunes en mission de service civique. La Mission locale devait trouver le bon jeune pour occuper le bon poste. C'est véritablement un travail de partenariat qui s'est mis en place, en lien avec la MJC de Douai : pour des jeunes peu ou pas qualifiés, les emplois d'avenir constituent une première expérience professionnelle et la chance d'acquérir une qualification. Sous ce statut, Juliano Lorenzon est brancardier à l'hôpital de Douai depuis septembre 2014 : possédant le niveau Bac dans le domaine sanitaire et social, il a cherché « grâce à la Mission locale une solution dans le domaine médical. Ce qui me plaît, c'est le contact avec les gens. À l'hôpital, j'ai été immédiatement en immersion : deux aides-soignants, René Lesnik et Jean-Philippe Meurant, m'ont donné les premières formations. Aujourd'hui, je fais partie intégrante des 28 brancardiers de l'hôpital. Je suis référent hygiène dans le service, et j'ai aussi suivi les formations de l'école du dos. Je dois suivre le cursus pour devenir formateur interne de l'école du dos ». Et il espère bien poursuivre avec un CDI. Ophélie Avinès est aussi arrivée



Les jeunes ont été mis à l'honneur aux côtés de leurs tuteurs.

au centre hospitalier via la Mission locale de Douai : « J'y ai passé deux mois comme agent administratif. Depuis un an et demi, je suis assistante de direction à l'hôpital, au service informatique, où j'ai pu acquérir davantage d'expérience. Je postule pour une licence de management ». Plus que jamais, l'hôpital affiche sa volonté de lutter contre le chômage des jeunes : parmi les 18 contrats d'avenir, pour le moment, 4 d'entre eux se sont

proposés un CDI. Les missions proposées permettent en effet aux jeunes de se sentir utiles et de s'engager socialement. Depuis plusieurs mois, les usagers de l'hôpital peuvent compter sur le soutien de deux volontaires pour les accueillir dans le hall, les orienter et les accompagner dans les différents services. D'autres ont intégré la maison de retraite Marceline Desbordes-Valmore, en renfort des équipes d'animation.